

Comment ne pas penser, une fois encore, aux victimes, en Suède, et, ce dimanche, en Égypte. Un événement chassant l'autre, nous ne devons pas nous habituer à la barbarie, la banaliser en quelque sorte. Prévention, éducation, vigilance, surveillance, répression : tout doit être mis en œuvre, partout, par les hommes et les femmes qui croient en l'humanité pour lutter contre les discours et les actes qui nient la liberté, la dignité, le droit de penser, de croire ou de ne pas croire, d'être soi-même – ces discours et ces actes qui nient, en tout être humain, en chaque être humain et en n'importe lequel ou laquelle d'entre nous ce que nous appelons l'humanité et qui est notre bien commun et le bien commun le plus précieux de toutes les civilisations.

JPS